



Collectif Bonjour BAP

Installation immersive

Direction artistique

Alexandra Marin et Nadiak Teles

-, 75000 Paris, France

Présentation

Alexandra Marin

Psychosociologue et art-thérapeute de formation, elle se spécialise dans la médiation par le jeu et crée en 2010 une ludothèque associative aux Lilas, la ludothèque *Jeux dés en bulles*. Véritable lieu de partage, de rencontres et d'échanges ouvert à tous les âges, aujourd'hui *Jeux dés en bulles* est devenue ludothèque itinérante et propose ses interventions autour du jeu dans toute l'Île-de-France. Également créatrice textile et arts du fil, passionnée par les couleurs et les matières, elle crée des objets ludiques, jeux moteurs et sensoriels, en crochet, tricot ou tissus, mis en scène à travers une installation d'objets bruts ou transformés à partir de fils (laine, coton, chanvre, lin...). C'est à travers cette double expérience qu'elle souhaite valoriser l'importance du jeu libre et proposer un espace ludique de découverte et d'exploration sensorielle et motrice chez le tout jeune enfant.

Nadiak Teles

Femme, mère et artiste, sculpte, assemble, photographie le dialogue intime qu'elle entretient avec le vivant. À la croisée des pratiques artistiques et des sciences naturelles, sa recherche actuelle questionne notre identité environnementale en milieu urbain. Elle propose aux tout petits, une exploration sensorielle et motrice, une invitation au dialogue intime entre le tout-petit et le(s) merveilleux royaume(s) du vivant qui l'entoure en temps présent. Diplômée des Beaux Arts de Paris, elle a étudié le développement de l'enfant, l'anthropologie de la nature au collège de France et observe au quotidien le non humain.

Liste des spectacles de la compagnie



A deux, quatre pas, peau de plumes, peau d'écorces

Une invitation intime entre le tout-petit, son parent et les merveilleux royaumes du vivant qui les entourent. Fruit de plusieurs semaines d'exploration...